

Capital Estructurado I:

La reparación de LarrainVial que no conformó a todos los aportantes del polémico fondo

Los 23 aportantes que se habían querrellado contra LarrainVial Activos ya tienen su reparación, pero no hay noticia de que otros aportantes de Serie B hayan recibido ofertas. ChileActores, el más grande de ellos, no sería parte.

CAMILO SOLÍS

Si bien ya comenzó la formalización de los hermanos Álvaro y Antonio Jalaff por diversos delitos económicos vinculados al caso Factop, el mercado financiero está atento a lo que ocurrirá respecto de ocho ejecutivos de LarrainVial que serán formalizados por su rol en el diseño y creación del polémico fondo de inversión Capital Estructurado I, que saldó las deudas de Antonio Jalaff.

Hace unos días, y para intentar contrarrestar la ofensiva de Fiscalía, LarrainVial Activos —la AGF que creó y administra el fondo de inversión— anunció un plan de reparación para los aportantes, mediante el cual la AGF compraría las cuotas de Serie B que estaban en poder de clientes que hubieran

sido “estafados” por STF Capital, la cancelada corredora de bolsa de Daniel Sauer que comercializó esas cuotas.

“Hemos concretado un acuerdo con 23 aportantes de la serie B del Fondo que interpusieron en contra de STF Capital Corredores de Bolsa SpA (“STF”), la Administradora y otros, una querrela por los delitos de estafa y administración desleal”, dijo la AGF el 27 de diciembre. El acuerdo, agregó, consiste en la compra de cuotas del Fondo por \$1.121.376.050, que “junto a los reparos efectuados anteriormente por el Fondo, implica aproximadamente un 68% de recupero para cada uno de los 23 querellantes”.

Pero el plan de reparación no ha sido satisfactorio para todos los aportantes de cuotas de Serie B de este fondo.

La AGF ya compró las cuotas de los 23 aportantes que se habían querrellado, pudo conocer El Mercurio Inversiones con fuentes conocedoras del tema, lo que ha causado celebraciones entre estos aportantes que veían perdida su inversión.

Sin embargo, distinta es la realidad de otro inversionista que confió en este fondo: ChileActores, que además es el mayor aportante de cuotas de Serie B.

Según supo este medio, a ChileActores no le ha llegado oferta de compra por sus cuotas, y no sería parte de la reparación. Fuentes cercanas a Larrain-

EL MERCURIO,
Inversiones
www.elmercurio.com/inversiones



Desde LarrainVial aseguran que contactarán a más aportantes de Serie B, siempre que hayan sido estafados por STF y no estén relacionados con esa corredora.

Vial plantean que esta corporación no habría sido “estafada” por STF Capital. Y un elemento relevante es que ChileActores habría recibido una comunicación de LarrainVial en la cual se le recomendaba no invertir en el vehículo.

No obstante, ChileActores ha dicho anteriormente que llegaron a invertir en el fondo a través de un asesor que los puso en contacto con STF Capital. La entidad dijo a El Mercurio Inversiones que el estudio de abogados Contreras Velozo está estudiando el mejor camino para recuperar la inversión.

Otros aportantes de Serie B que tienen cuotas del fondo tampoco han reci-

bido ofertas ni hay noticias de que se les vaya a pagar por sus cuotas.

Desde LarrainVial Activos señalaron que están tomando contacto con todos los aportantes de Serie B, pero que el requisito es que hayan sido estafados por STF y que no sean personas relacionadas con la extinta corredora ni con sus dueños. Eso dejaría fuera a varios cuotistas de Serie B extrabajadores de STF. Ellos tenían caja en la corredora, y se les dieron cuotas del fondo cuando STF fue cancelada y cayó en insolvencia.

Así, algunos implicados en el caso plantean que esto podría dar origen a nuevas querellas buscando reparación.